

## Autores

### **JULIO TEJEDOR BIELSA**

Profesor Titular de Universidad de Derecho administrativo en la Facultad de Derecho y en la Escuela de Ingeniería y Arquitectura. Soy autor de seis monografías y de más de ochenta publicaciones científicas y coordinador de dos volúmenes colectivos, sobre la reciente reforma bancaria y sobre la nueva normativa de rehabilitación, regeneración y renovación urbanas. He participado en trece proyectos de investigación sobre el Estado autonómico, ordenación del territorio, urbanismo, derecho de la vivienda o medio ambiente, entre otras materias. Actualmente, mi actividad investigadora se centra en el régimen jurídico de la rehabilitación urbana, la contratación pública, la gestión de servicios públicos y, en conexión con estas dos últimas cuestiones, la transparencia.

### **OLAYA GRAU**

Doctora en Ciencias Políticas de la Universidad Complutense de Madrid. Trabajadora Social de la Universidad Católica de Chile, Magíster en: Investigación Participativa y Desarrollo Local; y en Gobierno y Administración Pública de la U. Complutense de Madrid. Líneas de investigación: políticas públicas y políticas sociales, redes de políticas, ciudadanía y participación. Como investigadora del proyecto FONDECYT N° N°1130039: “Las tensiones entre Familia y Trabajo en las representaciones sociales de niños/as Chilenos, desde un enfoque internacional a un estudio interpretativo. Aportes para la construcción de una Política Pública con enfoque de Derechos de la Infancia”. Actualmente es académica de la Escuela de Trabajo Social de la Universidad Autónoma de Chile.

### **MARÍA CECILIA GÜEMES**

Doctora en Ciencias Políticas con énfasis en Gobierno y Administración Pública por el Instituto Universitario Ortega y Gasset y la Universidad Complutense de Madrid. Investigadora principal del Grupo de Investigación en Gobierno, Administración y Políticas Públicas (GIGAPP). Sus líneas de investigación son: confianza social e institucional, reforma del Estado y la administración pública y análisis de políticas públicas. Sus últimas publicaciones son: “Neoliberalismo, políticas de bienestar y confianza social. Una mirada desde el caso argentino; notas preliminares” (2013) y “Desconfianza social en América Latina” (2013).

### **JOSÉ HERNÁNDEZ-BONIVENTO**

Doctor en Ciencias Políticas con énfasis en Gobierno y Administración Pública por el Instituto Universitario Ortega y Gasset y la Universidad Complutense de Madrid. Miembro del Grupo de Investigación en Gobierno, Administración y Políticas Públicas (GIGAPP). Actualmente es investigador del Instituto Chileno de Estudios Municipales de la Universidad Autónoma de Chile (ICHEM-UA). Sus líneas de investigación son: gobernanza, descentralización y gobierno abierto local. Últimas publicaciones: Gobierno Municipal Abierto: de la proximidad administrativa a la acción colaborativa (junto a Gandur, María y Najles, Julián, 2014) y “Descentralización y reconocimiento de derechos indígenas en Ecuador y Colombia (junto a Villamizar, María, 2013).

### **KRISTIANO RACCANELLO**

Doctor en Economía, profesor investigador del Departamento de Economía de la Fundación Universidad de las Américas Puebla. Miembro del Sistema Nacional de Investigadores (Nivel 1). Consejero ciudadano en el Consejo de Evaluación del Desarrollo Social del Distrito Federal. Sus áreas de investigación se concentran en: desarrollo económico y social, micro finanzas, educación financiera. Entre sus últimas publicaciones se señalan: “Women’s autonomy and microcredit repayment delay” En Wood, D. (Ed.) *Research in Economic Anthropology Vol.34*, Emerald, (en prensa), 2014. “Instituciones microfinancieras y cajas de ahorro en Sto. Tomás Hueyotlipan, Puebla” Con Gerardo Roldán. *Economía, sociedad y territorio*, XIV (44), pp.201-233, 2014.

### **MARTHA ISABEL ÁNGELES CONSTANTINO**

Maestra en Estudios Latinoamericanos, profesora investigadora del Centro de Investigación y Estudios Avanzados en Ciencias Políticas y Administración Pública, Universidad Autónoma del Estado de México. Ha sido responsable y participado en varios proyectos relacionados con temas de salud pública y su interrelación a nivel social en México. Entre sus publicaciones destacan: “Salud y Democracia” con Norma González y Fernando Cruz (coords.) (2007) e “Investigación cualitativa como estrategia de conocimiento, intervención y trabajo de políticas de salud: Una aproximación desde México y Cuba” con Norma González (comp.) (2006).

### **NALLELY MOLINA VELASCO**

Licenciada en Economía, asistente de investigación en el Consejo de Evaluación del Desarrollo Social del Distrito Federal en donde participa activamente en la realización de estudios e informes. Sus áreas de investigación se concentran en el análisis y la evaluación de políticas sociales. Ha colaborado en distintos proyectos como “Análisis de consistencia y de sensibilidad del Índice de Desarrollo Social” y en la “Evaluación de consistencia y resultados al Programa de la Mujer en el Sector Agrario.”

### **PEDRO MANUEL BALBOA LA CHICA**

Doctor en Ciencias Económicas y Empresariales y Profesor Titular de Universidad en el Departamento de Economía Financiera y Contabilidad de la ULPGC. Autor de diversas publicaciones, tanto libros, capítulos de libros, artículos en revistas científicas y comunicaciones presentadas a congresos nacionales e internacionales. Ha dirigido, codirigido o participado en diferentes proyectos de investigación y trabajos técnicos financiados y es miembro, entre otros grupos de investigación, del Instituto de Investigación en Gestión del Transporte y la Movilidad. Además de la dirección de varias tesis doctorales, ha ocupado diversos cargos académicos en la universidad y participa en varios de sus órganos colegiados.

### **MARGARITA MESA MENDOZA**

Doctora en Ciencias Económicas y Empresariales y Profesora Titular de Universidad en el Departamento de Economía Financiera y Contabilidad de la ULPGC. Autora de diversas publicaciones, tanto libros, capítulos de libros, artículos en revistas científicas y comunicaciones presentadas a congresos nacionales e internacionales. Ha participado en diversos trabajos técnicos financiados y es miembro, entre otros grupos de investigación, del Instituto de Investigación en Gestión del Transporte y la Movilidad.

### **HERIBERTO SUÁREZ FALCÓN**

Doctor en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria y profesor del Departamento de Economía Financiera y Contabilidad de dicha Universidad. Es asimismo Consejero de la empresa Guaguas Municipales, S.A., responsable del transporte urbano de viajeros en Las Palmas de Gran Canaria. Sus trabajos de investigación se han centrado en el ámbito económico-financiero del transporte, participando en numerosos congresos y publicando artículos a nivel nacional e internacional. Secretario del Observatorio de Costes y Financiación del Transporte Urbano en España, miembro del Grupo de Investigación de Economía, Medio Ambiente y Desarrollo Sostenible de la ULPGC.

### **JULIAN PÉREZ GARCÍA**

Profesor de Econometría de la Universidad Autónoma de Madrid.

### **FRANCISCO PÉREZ HERNÁNDEZ**

Profesor de Economía Financiera de la Universidad Autónoma de Madrid.

### **JAVIER PINAZO HERNANDIS**

Doctor en Derecho, Máster en Asesoría Jurídica de Empresas, abogado especialista en Administración Pública y habilitado como Profesor Contratado Doctor de Universidad Pública. Docente en grado y postgrado sobre materias relacionadas con la Administración Pública en la Universidad de Valencia, Universidad Politécnica de Valencia, Universidad de Alicante, Universidad Miguel Hernández de Elche, UNED, CEU-UCH, y formación a funcionarios en el IVASPE, IVAP o Dirección General de Administración Local de la Generalitat Valenciana. Miembro del Grupo de investigación en Gobierno, Administración y Políticas Públicas (GIGAPP).

Sus líneas de investigación son la Administración Pública (Enfoque sistémico y funcional, Historia y pensamiento administrativa, paradigmas, sociología y comportamiento) y la Gestión Pública y Análisis de Políticas. Entre

sus publicaciones se cuentan: Administración Pública y Gobernabilidad, De los orígenes a los nuevos paradigmas, 2ª ed. Lowcost Books, Valencia, 2013; “El Empleo Público en la Administración de la Comunidad Valenciana” en El Sistema Político y Administrativo valenciano-obra colectiva- Tirant lo Blanc, 2012; Comentarios a la Ley de la Función Pública valenciana- obra colectiva- Tirant lo Blanc, 2012; “Las políticas de protección menores en la Comunidad Valenciana y su organización administrativa” en Revista sobre la infancia y la adolescencia, UPV, 2011; “El Instituto Valenciano de Administración Pública en el nuevo modelo del de Empleo Público valenciano” en Revista Jurídica de la Comunidad Valenciana, 2010; “El impacto de la inmigración en el modelo administrativo público Desafíos del fenómeno migratorio en la sociedad y la Administración Pública” en Inmigración, Integración, Mediación Intercultural y Participación Ciudadana-obra colectiva- ECU, 2010; “La influencia de la participación ciudadana en la Gestión Pública” en Autogestión, Cooperación y Participación en las Ciencias Sociales - obra colectiva- Ugarit, 2009; “La necesaria reforma del Empleo Público local en la modernización de los Gobiernos locales” en Revista española de la Vida Local y Autónoma nº 304, 2007; Neoinstitucionalismo Estratégico y Gobernabilidad: Un enfoque sistémico y prospectivo para la Gestión Pública en América Latina, Univ. Alicante, 2007; Empleo Público en una nueva Administración Pública, Tirant lo Blanc, 2007; “La democracia del bienestar en América latina: La necesidad de fortalecimiento institucional administrativo en la gestión de las políticas públicas” en Identidad Jurídica, Revista del Ministerio Público de La República de Bolivia, año 2, nº 22, 2006; “Evaluación estratégica de la Euroregión Pirineos-Mediterráneo. Análisis crítico de la integración de la Comunidad Valenciana” en la Euroregión Pirineos-Mediterráneo” en Cuadernos Constitucionales de la Cátedra Fadrique Furió Ceriol nº 52/53, 2005 y “La mayoría de edad de la Ciencia de la Administración desde un enfoque sistémico y prospectivo” en Cuadernos Constitucionales de la Cátedra Fadrique Furió Ceriol nº 38/39, 2002.